



Klagenfurt am Wörthersee: Genusshochburg des Alpen-Adria Raums

Der Alpen-Adria Raum ist nicht nur geografisch ein einzigartiger Landstrich. Am Schnittpunkt zwischen Kärnten, Italien und Slowenien treffen auch verschiedene kulinarische Traditionen und Philosophien aufeinander. Inmitten dieses köstlichen Begegnungsfeldes bildet auf österreichischer Seite Klagenfurt am Wörthersee das unglaublich geschmackvolle Zentrum dieser Region. In einem besonderen Rahmen wird diese Besonderheit alljährlich bei den Tagen der Alpen-Adria Küche von 05. bis 21. September 2025 zelebriert.

Am Südrand der Alpen gelegen, hatte Klagenfurt am Wörthersee schon immer eine starke Verbindung zu seinen südlichen Nachbarn **Slowenien, Istrien und Oberitalien**. Gerade in diesem Austausch liegt die Stärke der Kärntner Küche, die alpenländische und mediterrane Einflüsse miteinander verbindet. So gelingt es den heimischen Genusshandwerkern immer wieder, sich neu zu erfinden, ohne den Respekt vor **Traditionen und den regionalen Naturerzeugnissen** zu vernachlässigen.

Zentrum des kulinarischen Lebens ist in Klagenfurt der **Benediktinermarkt**. Hier treffen Waren aus dem gesamten Umland sowie aus anderen Gegenden der Alpen-Adria Region in einer bunten Aromenvielfalt zusammen. Ebenso bieten die **heimischen Gastronomiebetriebe** unzählige Gelegenheiten, sich kulinarische Abenteuer auf der Zunge zergehen zu lassen. Etwa im **Restaurant Moritz** das in diesem Jahr erstmals mit einem roten und einem grünen **Michelin-Stern** ausgezeichnet wurde.

Generell liegt die kulinarische Latte in Klagenfurt sehr hoch. Denn mit dem **Vogelhaus, dem Dolce Vita, dem Restaurant Leiten, der Kochwerkstatt am Benediktinermarkt** und vielen weiteren Lokalen gibt es in der Klagenfurter Genusslandschaft gleich mehrere Adressen, die sich Feinschmecker rot auf ihrem Stadtplan markieren sollten.

Für die passende **Weinbegleitung** ist ebenso gesorgt, denn Kärnten hat sich in den letzten Jahren zunehmend als Weinland profiliert. So gehören die Weingüter Taggenbrunn, Vinum Virunum, Weinbau Walzl oder die Domäne Lilienberg mit zu den **besten Weinproduzenten Kärntens** und brauchen den Vergleich mit anderen Weinregionen nicht zu scheuen.

Zelebriert wird dieser grenzenlose Genuss alljährlich im September mit den **Tagen der Alpen-Adria Küche**, die in diesem Jahr von 05. bis 21. September stattfinden. Zahlreiche internationale Spitzenköche, Genusshandwerker und Produzenten sind dabei in Österreichs südlichster Landeshauptstadt zu Gast. Hier zeigen sie in Koch-Sessions sowie entlang der Genussmeile, dem Kulinarikmarkt, in der Renaissance-Altstadt, was diese Region – und Kärnten im Besonderen – alles zu bieten hat.

Pressekontakt:

Christopher Enzi

Tourismus Region Klagenfurt am Wörthersee

E-Mail: enzi@visitklagenfurt.at

Webseite: www.visitklagenfurt.at